
あさか環境市民会議 運営会議 議事録 
 

日 時：令和５年４月４日（火）午前１０時～１１時３５分 

 場 所：リサイクルプラザ 

 出席者：松永会長、明山副会長、田中副会長、桒田会計、沢田会計、渡辺（や）さん、豊田さん、

山本さん、小林（眞）さん、小林（一）さん、長谷川さん、兼本さん、藤井さん、 

事務局（内田） 

 

1 報告と振り返り 

 

～岡～ 

   ・竹の除去作業を行った。 

   ・お稲荷さんの社に被っている木の除去作業を行った。社を潰さないか気を付けながら作業

を行った。 

 

～宮戸～ 

・ヒノキの伐採を４本終えることができた。南東側に在るものだったので日差しの影響は少

ないのではないか。 

・みどり公園課の方で埼玉県の助成金を受けて植栽を何本かしているがほとんど枯れてしま

った。日照などの環境をよくしないと難しいかもしれない。 

・植物園についてはとりあえずやってみてほしいとのことだった。植物を植える前に、まず

は土壌を安定させたい。 

・アマナはササ類にも負けずに伸びている。 

・４月１８日の観察会に向けて畑際の清掃を行っている。 

・シラカシの大木の伸長した枝の選定作業を造園業者が行った。この下枝はチップチョッパ

ーで細かくして通路に撒きたい。 

・チップチョッパーのガソリンが漏れてしまうようなので早急にメンテナンスをお願いした

い。 

 

～根岸台～ 

   ・作業日は雨のため中止となった。 

   ・運営会議後にタケノコの状況確認に行く予定である。 

 

  ～その他～ 

   ・今年度の年間スケジュール案についてはこれでいいか。 

    ⇒これで構わない。 

   ・会員募集の広報依頼を行う。 

 

 ２ その他 

  〇「外来植物駆除」５月２７日（土）、６月２４日（土）実施予定。 

   ・１０：００～浜崎黒目橋に集合予定。 

   ※５月分は広報に掲載が間に合わないため６月号のみ掲載予定。 



 

〇以前話の出た造園コンペの作品を観に行くのはどうか。 

 ４月１３日（木）か１７日（月）の予定である。 

 

〇総会について 

   ・役割分担の確認 

   ・５号議案の副会長（若干名）について小林一巳さんに就任を依頼した。 

   ・６号議案の会則の改正について P14、３条４項に記載されている「市内外関連団体との交

流の推進」を「市内外関連団体との交流と連携の推進」に変更する。 

 

  ○環境推進課の宿題 

   ・ブログの閲覧件数がわかるか 

    ⇒閲覧件数の確認は可能です。月別等で検索することができます。 

   ・広報２月号に掲載されている貸農園について依頼者がわかるか 

    ⇒依頼者は市民の方。農園を貸し出すだけではなく、器具や苗等も全て準備をし、やり方

等を説明してくれるため、費用が高くなっていると思われる。 

   ・広報に外来植物駆除と会員募集の記事を掲載する 

    ⇒６月号に掲載予定です。 

 

 

次回運営会議は５月９日（火）１０：００から リサイクルプラザ３階会議室 


